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قفز فوق العوائق وكأنه يقول لها “المجد للنجاح” ولم تعيقه “التأتأة” عل أن يون بطل العالم ف الخطابة والإلقاء لسنة 2015.
حيث تمثلت خطبته ف قوة اللمة وتأثيرها القوي، قوة اللمة وتأثيرها والخطبة الرائعة الت كانت سبباً ف فوزك بالجائزة هل

تعتبر حضورك القوي وقوتك ف كلماتك أمراً فطرياً ولد معك أم أنه متسب؟ هل تستخدم هذه القدرة الخارقة ف حياتك الخاصة؟
ولن إلقائ باللغة العربية لا يزال يحتاج إل تدريب مثف. احكِ لنا موقفاً حدث معك وكان لللمة تأثير فيه؟ كانت الخطبة باللغة

الإنجليزية، فهل تجد الأمر أكثر سهولة وجاذبية إن كان بالإنجليزية أم العربية؟ بالنسبة ل أرتاح للإلقاء باللغة الإنجليزية أكثر،
وأعتقد أن السبب يعود إل أيام الجامعة ف أمريا عندما بدأت ف المسرح. هل كانت لك خطب مشابهة لما قدمته ف أمريا قبل
حصولك عل الجائزة؟ نافست عل مستوى السعودية من عام ٢٠١٠ إل الآن ولم أستطع الفوز حت هذه السنة. قيل إنك تأخرت
ف النطق صغيراً، حيث تلمت ف عمر السادسة وكنت تعان من التأتأة، أكان هذا بمثابة تحد لك لتُبين أنك قادر عل أن تتلم

وتؤثر؟ ليس تحدياً بقدر ما كان علاجاً، لذلك أعالج نفس بالظهور عل المسرح. هل يمن أن يتجه محمد القحطان للتنمية البشرية
والتدريب بما أن لها علاقة وطيدة بما تقدمه ف مجال اللمة وتأثيرها وقوتها ف حياتنا وقراراتنا؟ بما أنها مهتمة باستقطاب النوابغ

العربية؟ لا لم أحصل عل عروض وحت إن حصلت، أنا أؤمن أن وطن أول ب من الغريب.


